

SEGÚN LA JUNTA EN FACTURAS IMPAGADAS

Barreda dejó a deber 1.742 millones

La Sindicatura de Cuentas ahora tiene un plazo de tres semanas para validar estos datos



VICENTE MACHUCA

El portavoz del Gobierno regional, Leandro Esteban, daba a conocer las cifras.

Eye
C-LM

La Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha ha cifrado en 1.742 millones de euros las facturas impagadas por el anterior ejecutivo socialista. Así lo ha desvelado el portavoz del Gobierno regional, Leandro Esteban, que ha apuntado que los datos "objetivos y reales" han sido elaborados por los funcionarios de la Intervención General de la Junta y ahora serán remitidos a la Sindicatura de Cuentas de Castilla-La Mancha para que en un plazo de tres semanas lo

LEANDRO ESTEBAN

El PP asegura que estos datos están absolutamente contrastados

valide y reasegure.

Un informe que, por cortesía institucional no se hará público hasta que no se produzca la reunión entre la presidenta autonómica, María Dolores de Cospedal y la ministra de Economía, Elena Salgado. Un encuentro que ya ha sido solicitado por la

ORGANISMOS

La Junta estudiará la continuidad de la Sindicatura de Cuentas

jefa del Ejecutivo castellano-manchego y que todavía no ha tenido respuesta. Es por ello que si la reunión se aplaza en el tiempo, el Gobierno de Castilla-La Mancha hará público el informe "porque los ciudadanos tienen derecho a conocer la situación real de la cuentas".

Así lo subrayaba Leandro Esteban tras la celebración del Consejo de Gobierno y en la que se reconocía que el dato conocido es "muy, muy, muy duro de digerir" por lo que ha reiterado la urgencia de una reunión con la ministra de Economía.

Asimismo, acusaba al anterior gobierno autonómico de mentir cuando en el proceso de traspaso de poderes aseguró que las facturas impagadas alcanzaban los 700 millones de euros, al tiempo que añadía que conocer este dato era "absolutamente básico" para poder empezar a tomar decisiones, ya que "teníamos que saber que nos enfrentábamos a 1.742 millones de deuda".

En cuanto a la veracidad de estos números, el portavoz autonómico subrayaba que están absolutamente contrastados, y que queda por hacer ahora es que sean validados por la Sindicatura de Cuentas a la vez que mostraba su confianza hacia los funcionarios que trabajan en él.

La Junta estudiará la continuidad de la Sindicatura de Cuentas y añadía Esteban que ya se ha tomado la decisión de suprimir el órgano de la Defensa de la Competencia, precisamente porque se podrían estar produciendo duplicidades en las funciones.

REUNIÓN INFORME SOCIOECONÓMICO

VICENTE MACHUCA



Reunión del Consejo Económico y Social de C-LM.

El CES llama la atención sobre la morosidad

El Consejo considera que, en el ámbito laboral, deben hacerse esfuerzos con parados y jóvenes

yor de todas las comunidades autónomas.

Por sectores, servicios y energía han sido los únicos que han tenido un comportamiento positivo durante el pasado año en esta comunidad, mientras que el resto, en mayor o menor medida, han registrado descensos. La mayor caída ha sido la del sector de la construcción, con una reducción del 8,81% por el 6,33% a nivel nacional.

Eye
C-LM

El Consejo Económico y Social de Castilla-La Mancha ha señalado en la presentación del informe socioeconómico de 2010, la necesidad de solventar la dificultad de acceso al crédito de empresas y familias así como la de reducir la morosidad de las administraciones públicas con el sector privado.

Destacan cómo la economía regional experimentó en 2010 una caída de su PIB real a precios del mercado del 0,94%, que ha sido mayor que la registrada por la economía española en su conjunto que fue del 0,14% y junto a Andalucía, la ma-

El mercado de trabajo de Castilla-La Mancha ha mantenido durante 2010 una situación determinada aún por el impacto de la crisis económica nacional e internacional. A lo largo del año se ha moderado el proceso de ajuste de empleo y aumento del desempleo.

Sin embargo ambas tendencias han supuesto un nuevo deterioro de los indicadores laborales.

LA JUNTA

Ordenan el pago de becas, pensiones y a la Universidad

El Consejo de Gobierno de Castilla-La Mancha ha autorizado el pago de más de 2.500 becas con cargo a programas del servicio de empleo de Castilla-La Mancha, Sepecam, de las prestaciones por Ley de Dependencia a más de 29.000 personas así como las pensiones asistenciales y del mínimo de solidaridad. También se ha ordenado que, de manera próxima, se haga efectiva la mensualidad correspondiente al mes de diciembre de 2010 a la Universidad de Castilla-La Mancha. El Gobierno regional tiene una deuda contraída con la Universidad que asciende a 120 millones de euros, por lo que ha decidido ir paliando esta situación. **EYE** C-LM

AHORRO

Sonseca pondrá en marcha un plan de austeridad municipal



La complicada situación económica que atraviesa en estos momentos el Ayuntamiento de Sonseca que será explicada a los vecinos en un acto público, ha obligado al equipo de Gobierno a adoptar un plan de austeridad con el propósito de dedicar la mayor cantidad de dinero posible al pago de las numerosas facturas que la entidad municipal tiene pendientes y a la generación de empleo para sus vecinos. Aplicará una disminución del 31% en el gasto de las retribuciones, reducirá la intensidad del alumbrado. **EYE** SONSECA (TOLEDO)

REAL DECRETO

Fedeto cree que la nueva línea ICO es insuficiente

La Federación Empresarial Toledana apunta que la nueva línea ICO por el pago de las deudas de los ayuntamientos es a toda luces insuficiente. En un comunicado de prensa señala que en un año de retraso, el Gobierno Central ha aprobado un Real Decreto por el cual el ICO instrumentalizará una línea especial de préstamos para que las entidades locales puedan atender sus obligaciones pendientes de pago con empresas y autónomos, derivadas de la adquisición de suministros, realización de obras y prestación de servicios. No obstante valoran de manera positiva esta actuación y todas las encaminadas a reducir la morosidad. **EYE** TOLEDO